

Südhessen Morgen vom 19.12.2003

Weihnachtsurlaub von der Baustelle

(Weihnachts-)Ferien von der Baustelle, darauf freuen sich in Neuschloß nicht nur die Anwohner, sondern auch die Arbeiter, die das Jahr über gesorgt haben, dass es mit der Altlastensanierung voran geht. Ortsvorsteher Gottlieb Ohl bedankte sich gestern bei Mitarbeitern der Firma Heilit für ihren Einsatz und dafür, dass die geplanten Arbeiten "bis auf ein paar Kleinigkeiten" vollständig erledigt worden seien. Ohl verabschiedete die Männer mit einem Weihnachtspräsent in den Weihnachtsurlaub. Der Dank der Ortsbeiräte Manfred Reipa und Traudel Neudecker ging auch an die HIM-ASG und die Beauftragten des Bürgerbüros für die gute Zusammenarbeit mit dem Projektbeirat PAN und dem Ortsbeirat.